

# Jahresbericht

## für das Jahr 2022

Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden

Nach zwei umständlichen Jahren der Corona-Pandemie konnten wir endlich wieder eine normale Schiesssaison durchführen. Für die Schützengesellschaft sicher ein gelungenes Jahr mit doch vielen schönen Momenten!

Obschon Resultate, Punkte und Ranglisten für jeden Schützen wichtig sind möchte ich gar nicht gross aufschiessen eingehen da Patrick wie jedes Jahr ein Jahresbericht mit allen Resultaten und Ranglisten vom Jahr 2022 erstellt hat! Vielen Dank an Patrick!!!!

Höhepunkt in diesem Jahr war sicher die Teilnahme am Waadtländer Kantonalen in Payerne wo wir, leider ohne Übernachtung, zwei schöne Tage verbrachten.

An dieser Stelle vielen Dank an Pole für die Organisation und an Heinz für den Ausklang in Erlach!

Auch danken möchte ich Dieter für das Organisieren der kleinen Schiessen durchs Jahr wo für das Vereinsleben und die Kameradschaft sehr wichtig sind.

Das aktive Vereinsleben lebt nicht nur von der Organisation von Schiessanlässen oder den sportlichen Wettkämpfen. Gesellschaftliche Anlässe und das zusammensitzen gehören meines Erachtens genauso zu Vereinsaktivitäten. Das Fischessen, wo wieder ein voller Erfolg war, oder der 1. August hinterliessen doch wieder schöne Erinnerungen. An dieser Stelle vielen Dank an die fleissigen Helferinnen und Helfer. Ohne euren Einsatz läuft nichts!

Ein grosser Dank geht an die Vorstandskollegen und dem sehr aktiven Ehrenpräsident sowie allen Mitglieder für ihren Einsatz im 2022.

Der Vorstand wünscht allen Schützinnen, Schützen und deren Angehörigen gute Gesundheit, weiterhin viel Freude am Schiessen und natürlich gute Ergebnisse!

Euer Präsident

Bruno Hulliger

